



# 3月の北幼だより

令和6年 2月29日

近江八幡市立北里幼稚園

## 【本園の教育目標】

### 心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園

- ・ じぶんがすき
- ・ あそぶのがすき
- ・ ともだちがすき



### 学年のねらい

#### 【3歳児】

- ・ いろいろな友だちと関わりながら、好きな遊びをじっくりと楽しむ。
- ・ 進級することへの期待をもって、楽しく過ごす。

#### 【4歳児】

- ・ 進級することに期待をもって、いろいろな活動に積極的に取り組む。
- ・ 身近な自然に親しみながら、春の訪れを感じる。

#### 【5歳児】

- ・ 一年生になることに期待をもち、友だちと協力して生活を進めたり、自信をもって行動したりする。
- ・ 春の訪れに気付き、身近な自然の変化に興味や関心をもつ。

早いもので、今年度の最後の月を迎えます。

5歳児は小学校入学、3・4歳児は進級に心弾ませ、喜びと自信にあふれているようです。

一年間の子どもたちの育ちには大きいものがあります。一日一日の園生活をみんなでも楽しく大切にすごし素敵な一年の締めくくりとなることを願っています。

### ～元気と笑顔の合言葉

早寝・早起き・あさ・し・ど・う～



### \*生活習慣を見直してみよう！

- ・ 早寝、早起き、できているかな？
- ・ おはよう！おやすみ！こんにちは！あいさつをしているかな？
- ・ 朝ごはんをしっかり食べているかな？
- ・ 好き嫌いなく何でも食べているかな？
- ・ 自分で着替えができるかな？

規則正しい生活リズムが健康な心と体を育みます。4月に向けてもう一度見直してみよう。

### ありがとうございました！

今年度もボランティアさんが絵本の読み聞かせをしてくださったり、散歩の付き添いをしてくださったり、食育教室の手伝いをしてくださったりしました。楽しいひとときを過ごすことができ、感謝しております。

これからも子ども達がたくさんの方とふれあい、心豊かに幼稚園生活を送れるように取り組んでいきたいと思ひます。

少しずつ春の訪れを感じられるようになってきました。暖かい日は歩いて登降園してみましょう！歩いて登降園することで日頃気付かなかった身近な草花や地域のよさを発見したり、お子さんと一緒に楽しく歩きながらふれあったり交通ルールを知らせたりできるいいですね。また5歳児は小学校入学に向けて、徒歩での登降園を心がけましょう。家庭の都合に合わせ、できる日から取り組んでみてください。

よろしくお願ひします。

